

DEP
06/09

VIC-EN-BIGORRE

Mendès-France : le jour des 6^e et le point sur la rentrée



C'est parti pour un septennat de la 6^e au baccalauréat. / Photo J. P.

Après la réunion de rentrée des équipes enseignantes et éducatives, la deuxième étape au calendrier de rentrée à la cité scolaire Pierre-Mendès-France est celle des collégiens de 6^e et des lycéens de seconde. Une journée démarrant avec les parents accompagnant leurs enfants dans les classes du collège où les professeurs principaux les accueillent avant de procéder aux formalités ; pour les lycéens, visite de l'établissement guidée également par les professeurs principaux. Occasion de faire un premier point avec Pascal Touzanne, proviseur de la cité scolaire. Des effectifs stables dans l'ensemble pour les 3 établissements — collège avec 615 élèves, lycée général avec 336 et

lycée professionnel avec 231 — et tous les enseignants nommés. Indications d'abord pour le collège, « la réforme est assouplie, laissant plus de latitude dans les projets des équipes pédagogiques », et continuation d'expérimentations telles « le sans-notes en 6^e, l'inclusion des élèves de la Section d'enseignement général et professionnel adapté (Segpa) dans les classes de 6^e avec une aide spécifique — coanimation des cours, décroisements en groupes de compétence — bénéfique pour tous les élèves ».

Au lycée général, la préparation aux études supérieures est notamment illustrée par la reconduction du partenariat avec l'IUT de Tarbes : les élèves de 1^{re} travaillent avec des étudiants

dans le cadre des Travaux personnels encadrés (TPE).

Selon la préconisation sinon directive du ministre de l'Éducation nationale, Jean-Michel Blanquer, de promouvoir la musique dans les écoles et même de chanter à la rentrée, le proviseur indique qu'à PMF la con-

crétisation est programmée le mercredi 6, journée où l'ensemble des élèves de la cité scolaire seront dans l'établissement ; Patricia Maillard, professeur de musique, avec les élèves de 6^e, proposera un chant à l'ensemble de la communauté scolaire !

J. P.

ET LE LYCÉE PROFESSIONNEL ?

Quant au lycée professionnel, vitesse de croisière pour les BTS prothésiste dentaire avec l'accueil de la nouvelle promotion dont 2 qui suivront la formation par apprentissage. Même modalité pour le bac pro logistique avec la possibilité d'apprentissage à partir de la classe de 1^{re}, le proviseur soulignant « la logistique fait partie des métiers en tension dans notre pays ». Enfin, les classes de seconde Métiers de l'électricité et de ses environnements connectés (MELEC) et Systèmes numériques (SN) sont regroupés en une classe de découverte des métiers du numérique et du génie électrique, les élèves étant appelés à se positionner en cours d'année sur l'une ou l'autre des formations après la découverte de ces deux champs professionnels.